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Zitat von Sektion Bergstraße 

Weil er sportlich sehr viel erreicht hat. Bei den großen Vereinen gespielt hat und was in
der Birne hat. Weil er auch dort einen Einblick in gut geführte Vereine bekommen hat.

Dann könnt mer auch Loddar holen oder jeden anderen der drei oder vier Jahre bei den Bauern
war. So Fink, Babbel oder Labbadia.

Nur weil einer ne große Klappe hat und seine Meinung durchsetzten kann heist das nicht das
seine Meinung heilsbringend ist.

Bei näherer Betrachtung kann ich anstatt Lehmann auch Schäfer nehmen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1540673#post1540673

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1540673#post1540673

